
REUNION DU 29 OCTOBRE 2024

Présents : Christian Gendraud, Gilles Porel, Jerome Quessette, Jean Marc Macon, Pascal Engrand,
                 Arlette et Didier Meurine, Stephane Pousset, Stéphane Jean, Catherine Laligand , 
                 Gaetan  Drancourt, Jean Marie Pichard, Patricia Bardet, Deborah Carre (en visio)

Absents  Frédéric Lenoir , Laurent Sellier

   Le Président entame la réunion par ses doutes et questionnements concernant le fonctionnement 
du Comité .Suite à notre dernière réunion ainsi qu 'a l ' AG il y a 2 points abordés qui ne sont pas 
dans ses valeurs .Ces 2 points sont les décisions prises concernant les intercomités et les stages .Il 
ne se sent pas en capacité de défendre ces décisions  .Il évoque le fait que dans ces décisions  on 
s'appuie plus sur la partie financière que sur les actions .Pour lui ce n 'est pas la façon dont il 
souhaite procéder en tant que président.
 Il s'en suit une long débat de la part des membres , il est reconnu que peut être nous avons pris 
« peur «  au vu du budget prévisionnel déficitaire .Chacun se remet en question .de plus la 
commission fiance n 'a toujours pas été mise en place , décision prise de la réunir le lundi 25 
Novembre à 19h
 Suite à ces échanges , les membres renouvellent leur confiance au président et évoquent le fait que 
lorsque quelque chose choque l 'un d 'entre nous il  ne faut pas attendre pour en parler.

 Infos Diverses     :

               ▪Visite prévue de Xavier Lagardère (ligue) le 30 octobre sur le stage animé par Simon

                ▪Élections à la Fédération :
      Il y a 2 listes , une menée par Gilles Herb et l 'autre issue du précédent président (Pallern 
 Pour l 'instant nous n 'avons pas les programmes de chacun , Christian nous sollicitera par mail afin
de prendre une décision de vote 

                 ▪Appel de D Boutet , président de Civray qui questionne par rapport à la décision prise de
mettre à disposition un éducateur pour les clubs qui n 'en on pas . A ce jour nous n 'avons personne à
proposer ,chacun doit réfléchir et faire une proposition .

                ▪Désormais les formations arbitrage sont rémunérées par la ligue donc gratuite pour les 
Comités .Décision validée que le Comité fournisse les repas .

                 ▪Depuis la modification de la participation au grand prix jeunes ,Il a été décidé 
antérieurement que les jeunes en loisirs puissent avoir une compétition .Il y a peu de dates de libres 
dans le calendrier ,aucun membre présent ne peut répondre positivement à l organisation d'une telle 
compétition .Christian va solliciter Fred Lenoir ,peut être est ce possible un mercredi après midi ou 
pendant les vacances ?
 
                  ▪Réunion avec le conseil Départemental le 22 Novembre 
    Pour rappel cette année il n 'y a plus aucune subvention de fonctionnement 
    les axes sont , les jeunes , les féminines et le handicap 
 Il nous faut repenser nos demandes 



    les salariés nous rejoignent (Camille , kevan Simon est absent 

       Diverses dates ou le président était ou sera présent 

11 Septembre : AG de Valvert 
13 Septembre : Ag de Saint Benoit ainsi que celle de Tercé
14 Septembre : Ag de la ligue , le nouveau Président est P Dumonteil
15 Septembre : Open à Nouaille
8 Octobre : Match de Pro A
13 Octobre Séminaire de la ligue à Arcachon 
18 Octobre Ag du stade Poitevin 
8 Novembre Compétition Vétérans à Naintré
 7 Décembre : Deuxième tour du Grand Prix Jeunes 

 Tour de Table 

      Stephane Jean : Travaille avec Kevan ,sur le site 

      Stephane Pousset : 
 Pour le CF il y a beaucoup d 'adultes et besoin de 3 salles
  Il y a une piste pour un service civique , Naintré a quelqu un dont ils n 'ont pas besoin tous les 
jours ,peut être pourrait il faire une partie pour le Comité, il faut le rencontrer

      Gilles 
  premier tour du Grand Prix Jeunes 159 Joueurs 
   Le règlement a été revu mais il y a encore des points à revoir 

      Camille 
   A ce jour 1391 licenciés 
    Besoin d 'acheter des balles , c est ok

       Didier
  Les formations se passent bien 

  Prochaine réunion le 17 Décembre


